



霜月も十日足らず、朝晩は随分と冷え込むようになりました。こうなると外にでることがおっくうになったりお布団や暖かい部屋から出たくなくなったりしてきます。ギリギリになると心にも余裕がないため、登校時に思わぬことに巻き込まれたり、そのために怪我をしたりすることがありますので、朝の登校が遅くならないように御家庭でもお声かけください。なお、特別な事情がない限りは、自立に向けた第一歩の自力登校（徒歩、自転車）もお願いします。



先日、棚を整理していたところかなり昔に購入した「日めくり」ほめくり、修造！カレンダーが出てきました。久しぶりに見ますと、修造さんは「人を後押しすることができるのが『ほめる』ことのすばらしさ」とおっしゃっています。今年度、県教委からは子どものかかわり方として、全ての大人が「ほめるから、はじめる。はじまる。」を意識する大切さが示されました。経験を積み重ね周囲から認められることで、自己肯定感が高まり自信をもって次のステップにチャレンジできる子どもたちになってほしいと思います。そのために私たち大人がなすべきことは、、、、。

12月1日は、生徒会立会演説会・投票です

新生徒会長選挙の告示がなされ、2年生から3名の立候補がありました。新生徒会本部のメンバーは、新設中学校の生徒会の基盤をつくることとなります。どんな学校にしたいのかというスローガンを考え、選挙運動及び立会演説に臨みます。期待しています。

12月3日は、「白石町の教育の日」

本校では、「白石町教育の日」に合わせ以下の日程で学校フリー参観を行います。昨年度まではコロナ禍ということから中止や保護者の皆さまに限定していましたが。今年度は、保護者の皆さまに限らず、地域の皆さまにも是非参観いただきますようホームページにもお知らせをしています。



午後は、「白石町教育の明日を考える集会」が白石町総合センターで開催予定です。

【日程】

1校時	8:30～	授業
2校時	9:30～	ふれあい道徳
3・4校時	10:30～	安全・安心コンサート（演奏、SNS等被害防止啓発の寸劇など）
	14:00～	功労者紹介 講演 テーマ「生まれてきてくれてありがとう」 講師 堀井 智帆 氏（SC、SSW）

令和6年度入学予定者への説明会が開催されました

11月17日（金）、有明ふれあい郷で町内8小学校の6年生と保護者の皆さんに向けて、教育委員会等から学校の校訓や目標、中学校の学習や生活、部活動、スクールバス等について説明がありました。6年生は学習や部活動のことなど真剣な表情で聞き入っていました。今後、本校生徒や保護者の皆さまへも説明を予定しています。

剣道部 女子団体 九州大会へ

11月12日（日）に、佐賀県新人剣道大会が開催されました。本校からも出場し、女子団体は準々決勝で惜しくも敗れましたが、最上位の5位となり、2月に熊本県で開催予定の九州大会への出場が決まりました。おめでとうございます。2月の大会でも上位を目指して、これからも剣と心を磨くべく精進してほしいと思います。



行事予定は、福富中学校ホームページに掲載していますので、御覧ください。➡

